

**GEGEN DIE
STRÖMUNG**



ASESINATO A SANGRE FRIA DE MAS DE 400 LUCHADORAS Y LOCHADORES, EN ESPECIAL DEL PC DEL PERU , CON EL APLAUSO DE LA "INTERNACIONAL SOCIALISTA" EN LIMA

LOS ACCIONES FASCISTAS DE LOS SOCIALDEMOCRATAS EN PERU

En el Perú las masas populares trabajadoras gimen bajo el yugo de la dictadura de los militares, una dictadura en el interés de las grandes potencias imperialistas firmemente establecidas en el Perú, de los capitalistas y señores feudales nativos, dependientes de ellos!

Los trabajadores y campesinos pobres, cansados de cientos de promesas, se levantan de miles para la lucha armada. En esta lucha, el Partido Comunista del Perú hoy día juega el papel dirigente, y todo el odio y toda la agitación de los medios peruanos e internacionales se concentran en el PC del Perú, el cual es denominado "Sendero Luminoso".

También las cárceles están llenas de supuestos o verdaderos seguidores del PC del Perú. El presidente socialdemócrata García, un fascista de pie a cabeza, difunde la demagogia de un "camino propio, progresivo y democrático del Perú", y entre otras también es apoyado por el revisionista Fidel Castro. Pero en la realidad deja cometer a los militares en el país masacres de la población y de las guerrillas, las que después "investiga".

Las cárceles están llenas hasta el tope-sóloamente en la cárcel Lurigancho, construida para 2000 prisioneros, según datos de los medios burgueses se encuentran 6000 prisioneros. Estos mismos medios también indican que se habían detenido a 1200 luchadores del PC del Perú. Cuando entonces se anunció - después de ya haber terminado a balazos un motín de los prisioneros en noviembre de 1985 - que iban a agravarse notablemente más las condiciones inhumanas en las cárceles e incomunicar a los presos políticos, esto llevó a la insurrección de las prisioneras en la cárcel de mujeres de Santa Bárbara, la cárcel de Lurigancho y en la isla-prisión El Frontón.

Al mismo tiempo en Lima se inauguró el Congreso Internacional de la Socialdemocracia internacional. Mientras que aún estaban jumeando los escombros de la isla-prisión arrasada El Frontón, habían terminado su trabajo los canones de los buques de guerra, se habían fusilado a prisioneros y los militares habían soterrado a más de 400 luchadoras y luchadores del PC del Perú y otros prisioneros, el socialdemócrata García declaró con el aplauso de los socialdemócratas contrarrevolucionarios reunidos de todo el mundo, de que él había tomado la decisión de la masacre por la "autoridad del estado" !

El antiguo y reelegido presidente de la "Internacional Socialista" y representante arraigado de los intereses del imperialismo alemán-occidental Willy Brand, declaró: "Estamos a su lado..." (FRANKFURTER RUNDSCHAU del 23.6.86) y aplaudió !

Todos estos hechos nada ni nadie las puede sacar del mundo y se suman a la serie de actos terrorísticos de la socialdemocracia, este "CAVAVER HEDIONDO"! La petición, expresada después, de una "investigación" y balbuceo similares son intentos de ocultar frente a la desenmascaración de estos hechos. Todos estos actos sangrientos no van a poder impedir que para un revolucionario caído y una revolucionaria caída en el Perú se sumarán diez nuevas a las filas de la lucha guerrillera !

Nosotros, los marxistas-leninistas de Alemania Occidental, frente a la participación masiva del imperialismo alemán-occidental de la explotación masiva de las masas trabajadoras del Perú, frente a la participación directa del representante del imperialismo alemán-occidental, Willy Brand, en la masacre de los prisioneros de las tres cárceles, declaramos nuestra solidaridad con las masas populares luchadoras en el Perú y con su lucha guerrillera que se viene extendiendo desde hace 6 años !

Estos hechos dejan en una luz muy significativa los actos fascistas de la socialdemocracia, que también en Alemania tiene su historia: desde el asesinato de Rosa Luxemburgo y Karl Liebknecht, unos de los fundadores del KPD por las tropas socialdemocráticas de Noske, pasando por los obreros fusilados en Berlín en 1929 por el presidente de policía socialdemócrata Zörgiebel, hasta las acciones asesinas del estado alemán-occidental bajo el gobierno socialdemócrata, como p.ej. en Mogadishu en 1976 y los "auto"asesinatos en

Stammheim. Justamente porque la socialdemocracia en Alemania Occidental al igual como en otros países más y más se presenta como los fascistas abiertos con demagogia y frases como "socialista", "de posición social" etc., estafando con esto grandes partes de las masas populares, así que sus ACTOS FASCISTAS TIENEN QUE DENOMINARSE CON SU NOMBRE !

QUE VIVA LA LUCHA HEROICA DE LAS MASAS POPULARES ARMADAS EN EL PERU !

MUERTE AL IMPERIALISMO ALEMAN-OCCIDENTAL, UNA DE LAS POTENCIAS CHUPASANGRES IMPERIALISTAS QUE ESTAN EXPLOTANDO AL PERU !

DESENMASCAREMOS A LOS ACTOS CONTRARREVOLUCIONARIOS DE LA SOCIALDEMOCRACIA INTERNACIONAL !

QUE VIVA EL INTERNACIONALISMO PROLETARIO !

25.6.86

NUESTRA CRITICA PRINCIPAL DEL PC DEL PERU

El PC del Perú es la cabeza y la fuerza organizadora de la lucha guerrillera en el Perú. Nuestra crítica solidaria de este partido que se está organizando en forma internacional dentro del MOVIMIENTO REVOLUCIONARIO INTERNACIONAL (RIM), la cual también ya ja sido expresada en conversaciones, se refiere ante todo a los siguientes puntos :

- 1) El PC del Perú, que rechaza al revisionismo moderno de todos los matices, abandonar al fundamento de Marx, Engels, Lenin y Stalin, contruyendo "nuevas condiciones" en las que el "maoismo" debe constituir el marxismo de nuestra época. Toma parte en los ataques totalmente falsos, en el fondo revisionista, a Stalin !
- 2) El PC del Peru que, armas en mano, también combate al imperialismo alemán-occidental como blanco en el Perú, en forma teórica se declara de acuerdo con la tesis completamente falsa de las "dos superpotencias", una tesis que objetivamente quitan importancia a otras grandes potencias imperialistas, como al imperialismo alemán-occidental !
- 3) El PC del Perú rechaza en forma burocrática el debate público de todas las diferencias existentes entre las fuerzas revolucionarias en el mundo, cerrándose por lo tanto también para sí mismo a cualquier verdadero desarrollo ideológico, y dembranddo en las propias filas un espíritu burocrático !
- 4) Totalmente al contrario de la teoría y la práctica de Mao Tse-Tung , el PC del Perú al parecer bajoestima el significado del rol del PARTIDO COMUNISTA como educadora ideológica y política de la clase obrera y sus aliados, el rol de un ORGANO CENTRAL para la construcción del partido en la lucha armada. De manera que corre el peligro de perder contra los contrarrevolucionarios del Perú, también bien dotados ideológicamente, en la lucha de clases, con lo cual también corren peligro los adelantos en plano militar.

LIBRERIA GEORGI DIMITROFF

Koblenzerstr. 4 (Gallus), Frankfurt/Main

Horario: De Lunes a Viernes de 15.30-18.30 hrs.
Martes cerrado ; los Sábados de 9-14 hrs.

Literatura antifascista, antiimperialista.
Obras de Marx, Engels, Lenin y Stalin - también
consequibles en muchos idiomas diferentes.